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7月 19日(金)の予定 

休会（クラブ定款） 

7月 26日(金)の予定 

納涼家族会（梅風閣） 

ＭＡＴＳＵＭＯＴＯ ＥＡＳＴ 

ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ 

委員長/土屋久 副委員長/舘島豪 

委員/百瀬敏男 小林正樹 

太田隆治 眞峯透 

 

２０２４－２０２５年度会報 

会長／飯嶌司 幹事／小林あや 

 
事務所／松本市深志 1-1-21 中田歯科ビル 5F 

TEL:0263-36-7737 FAX:0263-36-6009 

例会場/ホテルブエナビスタ 例会日/金曜日 12:30

～ 

本年度初例会      ホテル・ブエナビスタ 

司 会          福田会場監督委員長 

バッジの引継ぎ 

 飯嶌司 2024-25会長・永田利行直前会長 

 籾山志基直前幹事 

点鐘 12:30             飯嶌会長 

国歌「君が代」「奉仕の理想」 斉唱 

☆会長より 

ポールハリスフェロ

ーピン贈呈 

（マルチプル第 1 回） 

永田利行君 

 

今月の祝・表彰 

☆夫人誕生：小林正樹君、髙波雄一郎君 

☆結婚記念祝：眞峯透君 

☆皆出席：百瀬敏男君（40年）浅川雅史君（38年） 

深澤久子君（12年）小林正樹君（10年） 

永田利行君（9年）小林あや君（5年） 

髙波雄一郎君（4年）吉池裕一（2年） 

祝電披露 

姉妹提携クラブ: 

岡崎東ＲＣ  

清水幹良会長、 

安井健次姉妹クラブ 

交流委員長より 

 

幹事報告             吉池副幹事 

１．本年度のＲＩ・地区・中信第一グループの組織、

行事については、本日お配りいたしましたクラブ

計画書に載っておりますのでご覧下さい。  

【予定に組み入れていただきたい主な行事】 

★ガバナー公式訪問１０月１１日 全員出席 

★ガバナー補佐事前訪問９月１３日 この日は、ガ

バナー補佐出席のクラブ協議会があります。各委員

長の皆様は、必ず出席をお願いします。 

★地区大会は１１月９、１０日 ホストは佐久ＲＣ

です。会員の出席は１０日（日）、開催場所は軽井

沢プリンスホテル・ウエストです。１００㌫登録

です。出席にご協力下さい。 

★中信第一グループＩＭ 及 会員セミナーは、１１月

１６日（土）に開催致します。ホストは、松本城

ＲＣ、会場はホテルブエナビスタを予定していま

す。１００㌫登録です。 

★配布致しましたクラブ計画書のプログラム、委員

会表等、必ずご覧下さい。特に法定休日、クラブ

定款休会日には例会がありませんのでご注意願い

ます。その他のプログラムの変更は、その都度幹

事報告にてお知らせいたします 

 ２．松本東ＲＣの現状  

７月１日の期首は、名誉会員１名、正会員３３名

です。引き続き会員増強を宜しくお願いします。 

 ３．親子クラブ訪問 

松本ＲＣへ表敬訪問      ７月１８日（木） 

松本ＲＣから来訪       ７月１２日（金）  

松本城ＲＣへ表敬訪問     ７月２３日（火） 

松本城ＲＣから来訪   ７月１２日（金） 

４.  次週１２日の例会は、雑誌評論と自己小伝です。

会場は、２Ｆメディア―ノです。例会終了後は、

引き続き同会場にて第１回クラブ協議会を開催い

たします。 

５．2023－24年度の会計監査は百瀬敏男会員にお願

いすることに６月の理事会で承認されています。 

６．７月のロータリーレート１ドル１６１円です。 

７．計画書と新年度会報用ファイルを配布しました。 

８．白鳥年度のガバナー月信については、印刷物と

電子ブック版の併用となります。８月号以降はＡ

３見開き１枚の予定です。なお月信保存用ファイ

ルの配布はありません。 

９．例会変更については、引き続き現在どのクラブ

でもビジター受付は実施されていません。 

☆上期会費について（上期会費）１９９，５３０円 

（内  訳）  上期通常会費 165,000円 上期特別会費 

20,000円  周年積立金 3,000円  ホタルの里支援 

基金 3,000円   Ｒ平和センター寄付  200円 ポリ 
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オプラス寄付 4830 円   災害義援金 2,500 円  

中信第一 G災害対策積立 1,000円 

※ポリオプラス 30ドル(＄161)2024.7月レート 

出席委員会報告          髙波委員長 

本 日 7月 5日 欠席 6名  出席率約 80.00％ 

ニコニコＢＯＸ報告          百瀬正容委員 

・第 42代会長を務めます。1年間よろしくお願いします。

飯嶌会長 

・飯嶌会長、小林幹事ご苦労様です。百瀬正容君 

・飯嶌会長、小林幹事 1年頑張って下さい。村山君 

・飯嶌会長、小林幹事よろしく。百瀬敏男君 

・飯嶌会長、小林幹事 1年間よろしくお願いします。永

田君 

・飯嶌会長、小林あや幹事頑張って下さい。籾山君 

・飯嶌会長、小林あや幹事のスタートおめでとうございま

す。舘島君 

・飯嶌小林年度の出発をお祝い申し上げます。北村君 

・飯嶌会長、キャビネットの皆様よろしくお願い申し上げ

ます。髙波君 

〔結婚記念〕眞峯君  

〔夫人誕生〕小林正樹君、髙波君 

〔皆出席〕百瀬敏男君、浅川君、小林正樹君、永

田君、髙波君、吉池君 〔何となく〕福田君 

〔写真掲載〕永田君、北村君、吉池君、越場君 

☆☆☆ 本日のプログラム ☆☆☆ 

司会                吉池プログラム委員長 

【新役員挨拶】飯嶌会長   

私は平成29年10月に入会し、

今年で7年目を迎えます。短いロ

ータリー歴の中で会長を任され、

大きな責任を感じています。 

当クラブは、昨年 40周年を

迎えました。この 40 年という年月の中で、数多くの素晴

らしい先輩方がクラブの信頼と実績を作り上げてこられ

ました。私自身、そのしっかりとした歴史の上に立ち、新

しい視点やアイデアを取り入れることで、クラブのさらな

る成長と発展を目指してまいります。松本東ロータリーク

ラブがより向上するために、皆様のご意見やご支援をい

ただきながら、共に努力してまいりたいと考えています。 

今年度の目標は、クラブの親睦と団結を一層強化し、

地域社会に貢献する活動をさらに充実させることです。

行動計画 ①「戦略計画委員会」を設置、「３年間の目

標と計画（３-year Targets） を立案」について説明します。 

国際ロータリーは、ポリオ絶滅後の世界を見据えた社会

貢献活動やプロジェクトに基づき「３年間の目標と計画３

-year Targets」を定めました。内容は「３年間の具体的な

目標を設定し、それに向けた行動計画を立案し、クラブ

メンバーの意見や提案を取り入れ、計画に反映させるこ

とで全メンバーの協力と参加を促し、これによりクラブ全

体の団結力と一体感を強化します。」です。 

当クラブでは、今まであった「クラブを考える長期計画

委員会」の改訂し、委員会のメンバーを、会長経験者４

名と現会長、エレクト、ノミニーで構成しました。 

ロータリークラブは、「単年度事業制度」を採用してい

ます。これは、会長、幹事、委員会メンバーなどが1年毎

に交代し、各年度で新たな目標や計画を立て、実行す

ることです。この制度により、同じ人が長期間にわたり特

定の役割を担うことで生じるマンネリ化を避け、会員間の

公平性を保つことができます。しかしこの制度には継続

的で長期的な取り組みの変化や発案が難しいという課

題があります。そこで「会長エレクト」制度を設け、次年度

会長が 1 年前から準備を始めます。しかしエレクト就任

から事業実施までの期間が 1年に限られるため、十分な

準備ができないまま活動を行わざるを得ない場合も少な

くありません。そこで、クラブ全体の長期的なビジョンや

計画を設定し、それに基づいて毎年の活動を進めること

で、継続性と一貫性について考えることができようになれ

ば良いと考えています。新たな試みなので成果を予測

することは難しいですが、皆様と共に、松本東ロータリー

クラブのさらなる発展を目指し、未来に向けて一歩一歩

着実に歩んでいきたいと思います。 

永田直前会長 昨年度は皆様に支えられ、何とか一年

会長を務めることが出来ました。本当にありがとうござい 
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ました。４０周年記念式典や、古

着 de ワクチンイベント、その他

にもいろんなことがあった一

年だったと思います。まあ、

最後の最後まで会長職を全

うできましたことは、私のロー

タリー人生の中でも忘れられない一年になったと思います。 

本日から新しく飯嶌、小林年度のスタートとなります。

新しい会員も増え、希望に満ちた一年としていただきた

いと思っています。飯嶌会長の好きなジョン・レノンの言

葉に、「ひとりで見る夢はただの夢、みんなで見る夢は現

実になる」とあります。未来のビジョンを描き、皆で力を合

わせクラブを盛り立てていきましょう。私も新体制の少な

からずお役に立てるよう頑張って生きたいと思っていま

す。どうぞよろしくお願いいたします。 

村山会長エレクト 昨年は 5

名の新入会員を迎え、さらに次

週は 1 名の方を迎えること嬉しく

思っています。これによりクラブの

活動がさらに広がりより多くの奉

仕活動に貢献ができるのではな

いかと思います。 

舘島副会長 副会長として、Ｒ

Ｉ会長方針、第 2600 地区方針

に沿い飯嶌新会長・小林あや

幹事をバックアップできたらと思

います。また会員増強委員長と

しては、今年度は純増３名を目

標としております。昨年度多くの新しい会員に入会頂き

ましたがそれでも退会者がいたため純増で行くと１名と

なり、一番最後に純増３名を達成したのは浅川会員が

幹事だった 1993-1994年度（矢島会長）まで遡ることとな

り３０年間達成できていない数字です。改めてそう聞くと

結構難しい数字なんだと気づかされますが、いわずもが

な、会員はクラブそのもので、会員増強はどのクラブにと

っても最も重要な課題の一つです。現会員にとっても自

身のお知り合いの方が入会頂くことは自身がクラブで快

適に過ごせる要因の一つにもなると思いますので、積極

的に会員一人一人が勧誘の意識を持てるよう活動が出

来たらと思います。目標を実現できるよう１年間頑張って

いきたいと思いますので、宜

しくお願いいたします。 

小林あや幹事 欠席 

吉池副幹事 副幹事及びプ

ログラム委員長を仰せつか 

りました。プログラムの計画、調整など初体験の事ばかり

ですが一生懸命頑張ります。 

また卓話・雑誌評論等の依頼を皆様にお願いした際は

宜しくお願い致します。  

籾山会計 最近の様々な値

上げで、会長幹事には様々な

工夫でお金のやりくりをして頂

いています。理事会への参加

で様々な勉強をさせて頂きた

いと思っています。 

小林正樹会場監督委員長 

例会場の気品と空気を守り明

るく楽しい例会進行に心掛け

たいと思っています。私語を

慎みスマホマナーを守ることを

徹底して頂きたいと思います。 

髙波クラブ管理運営委員長   

飯嶌会長よりお声掛けいただ

いた際、ロータリーに少しでも

お返しをとお受けいたしました

が、不勉強ながら後々クラブ

定款や細則にも記載があるよ

うな委員会ということが判り、身の引き締まる思いです。

力量不足をすでに痛感しておりますが、諸先輩皆様の

叱咤激励とお力添えにすがりながら進んで参りますので

何卒宜しくお願いいたします。 

北澤クラブ広報雑誌委員長  

飯嶌会長の基本方針に沿っ

て活動計画を実行していきま

す。クラブの活動を広く皆さん

に知って頂くために、報道機

関等に大きく取り上げて頂け

るよう働きかけていきたいと思います。 

眞峯Ｒ財団委員長  今年度

の財団委員会としての目標は

基本的には、前年度と同じとな

ります。詳しくはクラブ計画書を

ご覧ください。主には大口寄付

者を募ることが毎年の大きな課

題であり、ぜひ皆さんもご協力をお願いします。 

なお、今年度ロータリーに入会してから２回目の財団

委員として３年目を迎えます。最終年度と心得ておりま

すので、自らも為替の動向を見ながら大口寄付ができ

ればと考えております。 

【点鐘 13：30】           飯嶌会長 


